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代表 9 金川　敏子 1 コロナウイルスについて

1 (自民党議員会) 2 公共施設見直しについて

【一問一答】 3 第５次魚津市総合計画について

4 公有財産の有効活用・適正管理について

代表 10 浜田　泰友 1 市政運営について

2 (しおかぜ) 2 公共施設再編について

【一問一答】 3 学校教育について

4 選挙について

代表 8 松倉　勇 1 市の新型コロナ感染症への対応策について

3 (雄心会) 2 災害協定事業者等との連携と支援について

【一問一答】 3 一般市民に対しての支援について

4 これまで停止していた地域の活動を取り戻すには

5 市の事業者の影響と支援策について

6 吉島市営住宅跡地売却のスケジュール等について

7 パナソニック・タワージャズセミコンダクターの保有株式売却について

8 来年度予算について

個別 5 久保田　満宏 1 災害発生時の対策について（移動電源車の借り受けを民間企業と協定する考えは）

1 (自民党議員会) 2 税の滞納者への徴収方法について

【一括質疑】 3 コロナ禍による、事業中止・延期の判断をしているが、今後の対応は

4 交通安全対策特別交付金に関わる事柄について

個別 1 寺口　智之 1 コロナ禍での市の助成事業の内容並びに応援チケット付商品券の発行について

2 (自民党議員会) 2 感染症対策下における教育の在り方について

【一括質疑】 3 感染症第２波への対応組織について

4 経田地区地籍調査事業について

5 公共施設統廃合の現状について

個別 3 八倉巻　正臣 1 新型コロナ感染症対策について

3 (雄心会) 2 鳥獣対策について

【一問一答】 3 休日保育について

個別 4 水田　万輝子 1 片貝公民館のコミュニティセンター化について

4 (自民党議員会) 2 行財政改革の推進について

【一問一答】 3 子育て支援について

4 産業振興について

5 災害に強いまちづくりについて

6 備蓄用のマスクについて

7 本江地域交流センターについて

個別 11 中瀬　淑美 1 財政運営について

5 (公明党) 2 第５次魚津市総合計画について

【一問一答】 3 高額療養費の支給申請について

4 感染症対策について

個別 7 岡田　龍朗 1 市の行政に関して

6 (日本共産党) 2 コロナ感染予防対策に関して

【一問一答】 3 子どもと教育支援に関して

4 地域経済に関して

5 国への要望について

個別 16 飛世　悦雄 1 市長の２期目の姿勢について

7 (社民党議員会) 2 コミュニティセンターの目指す姿勢について

【一問一答】 3 学校休業期間における今後の対応について

個別 2 石﨑　一成 1 第２期魚津市子ども子育て支援計画について

8 (しおかぜ) 2 立地適正化計画において大町・村木地域について
【一問一答】

個別 14 越川　隆文 1 広域連携中枢都市圏構想について

9 (越川隆文) 2 コロナ後の自治体経営について

【一問一答】 3 コロナ対策について
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※進行により、発言日時に変更がある場合もあります。


